

El II certamen de teatro aficionado barcense despegó en siete días

El presidente de la Diputación y el director de la iniciativa hicieron la presentación oficial

• Agustín González y José Antonio Jiménez destacaron la «gran expectación» del certamen, que despertó el interés de 75 grupos de 14 comunidades y de 28 provincias.

L. CAMARERO JIMÉNEZ / ÁVILA

El Certamen de Teatro Lagasca ya tiene a los seis grupos elegidos -uno más que el año pasado- que protagonizarán su segunda edición, que tendrá lugar durante los fines de semana comprendidos entre el 3 de mayo y el 28 de junio.

La cuenta atrás ha comenzado y ayer el teatro Lagasca barcense se vestía de largo para la presentación, a la que no faltó el presidente de la Diputación y alcalde de El Barco de Ávila, Agustín González que hizo la presentación oficial junto al director

del certamen, José Antonio Jiménez, del que precisamente alabó su «gran trabajo» al frente de esta iniciativa. González no quiso pasar por alto «la inquietud teatral» que ha despertado la segunda convocatoria a la que se presentaron más grupos que el año pasado y que se han tenido que reducir «al 10 por ciento de las solicitudes», dijo el presidente. Unos datos que completó Jiménez asegurando que son más que el año pasado, «75 de 14 comunidades autónomas y de 28 provincias». Algo que confirma que «la difusión ha hecho efecto».

Un certamen de teatro que contará con dos grupos locales, aunque fuera de concurso. Lo que viene a demostrar que en cierto modo la convocatoria ha servido de germen ya que a la Compañía Lagasca, que ya cerró la edición del año anterior anterior se une un grupo más de gente joven del instituto de la locali-



Agustín González, presidente de la Diputación, junto al director del certamen, José Antonio Jiménez.

dad, que es Diluvio Barcense y es que: «Cuando hay afición empiezan a salir grupos ilusionados», dice González. Además se trata de un certamen que ha creado «gran expectación» además de por la convocatoria en sí por «el entorno en el que se realiza y por el teatro Lagasca».

Así los grupos elegidos son Teatro Contraste, de Villaviciosa (Asturias) que llevará sobre las tablas el 10 de mayo *El florido pensil*; Entracajas Fusión, de Santander, actuará el 17 de mayo con *De la avaricia, la lujuria y la muerte*; Teatro Cachivache, de Palencia, representará *Atra*

Bilis una semana más tarde; por su parte, Teatro Estable de Leganés lo hará con *El pendón coronado* el próximo 31 de mayo para dar el relevo a Carro de Thespis con *Por delante y por detrás*, una obra que llega desde Burgos y para en El Barco de Ávila el primer fin de semana de junio; el punto y final dentro de concurso será el día 14 y lo pone Corocotta Teatro con *Historias íntimas del Paraíso*, y que llegan desde Cantabria.

No faltará el toque teatral que pone la compañía Lagasca con su obra *Puebla de Mujeres*. Con ellos arrancará la segunda edición del

certamen de teatro amateur el día 3 de mayo, mientras que la clausura corre a cargo del grupo Diluvio Barcense, que son jóvenes del instituto de la localidad que han elegido *Nueve más uno* para dejar su buen hacer sobre las tablas durante la entrega de galardones.

Por lo demás, los premios se mantienen: 2.000 euros para el primero; 1.500, al segundo, galardones a los actores principales y de reparto, a la ambientación y a la escenografía. También uno de los espectadores tendrá premio: una noche y cena en el Hotel Real de El Barco.